Trauer um Dr. Franz Kallenberg

Engagierter Mediziner, Politiker und Büsbacher wurde 76 Jahre



Dr. Franz Kallenberg ist am Samstag im Alter von 76 Jahren verstorben.

STOLBERG-BÜSBACH. Der Bau eines neuen Glockenträgers an der Büsbacher Pfarrkirche St. Hubertus war das letzte große Projekt, das Dr. Franz Kallenberg mit der Gründung eines Bauvereins in die Wege geleitet hatte. Am 2. April starb der Mediziner im Alter von 76 Jahren – zehn Jahre nachdem er seine Arztpraxis in die Hände seiner Söhne Dr. Bernd und Dr. Udo Kallenberg gelegt hatte. Diese wiederum hatte er von seinem Vater Bernhard übernommen.

Über seine Tätigkeit als praktischer Arzt hinaus engagierte sich Dr. Bernd Kallenberg für die Kassenärztliche Vereinigung, die er auf Kreis- und Bezirksebene bis

1992 viele Jahre lang leitete, er zählt zu den Mitgründern des Tumorzentrums Aachen, was 1995 mit der Verleihung der Johannes-Weyer-Medaille gewürdigt wurde.

Lange Jahre vertrat der engagierte Büsbacher auch die Farben der FDP im Stolberger Stadtrat. Dabei galt er nie als angepasster Politiker, sondern vertrat konsequent seine Ansichten. Auch Dank seines Engagements kann der Büsbacher Reiterverein auf die Anlage Gut Hassenberg stolz sein.

Das Auferstehungsamt wird am Freitag um 9.30 Uhr in St. Hermann-Josef Liester gehalten; anschließend ist die Beerdigung auf dem Friedhof Dorff. (-jül-)